



Lima Benua

Tour & Travel

Jln. Hayam Wuruk No. 35. Kel. Talang Jauh, Jelutung, Jambi

Tel: 0741 22588 / 085102163555



15 HARI - RUSSIA SCANDINAVIA + GEIRANGER

PETERSBURG – HERMITAGE MUSEUM
DOMESTIC FLIGHT MOSCOW – ST PETERSBURG
MOSCOW – RUSSIAN CIRCUS
GEIRANGER + DALSNIBA
STAVE CHURCH

Bonus: Travel Insurance

Hari 01: **JAKARTA - MOSCOW**

Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno - Hatta untuk menuju Moscow.
Akomodasi: Dalam Pesawat

Hari 02: **TIBA DI MOSCOW**

Setibanya di Moscow, Anda akan diajak untuk mencoba **Metro Subway** yang terkenal dengan gaya arsitektur & lukisan yang unik. Menuju hotel untuk beristirahat. (Makan Malam)
Akomodasi: Katerina Park Hotel atau setaraf

Hari 03: **MOSCOW**

City tour di kota Moscow dimulai dengan mengunjungi/melewati **Lenin Mauseum, Red Square, St Basil Cathedral, The Moscow Kremlin** sebagai pusat pemerintahan Moscow, **Bell Tower of Ivan The Great**. Malam hari anda di ajak menyaksikan **Russian Circus** yang terkenal. (apabila penuh akan diganti menyaksikan ballet show) (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Hari 04: **MOSCOW – ST. PETERSBURG**

Setelah makan pagi, dengan menggunakan penerbangan domestik menuju St. Petersburg yang dahulu di kenal dengan nama Leningrad. City tour mengunjungi/melewati **St. Isaac Cathedral** yang dibuat oleh Tsar Alexander I, berfoto **Peter & Paul Fortress, Istana Petrodvorets atau Peterhoff (Grand Palace)**, bekas istana musim panas kaisar Rusia dengan tamannya yang luas dan Indah (peterhoff tutup setiap hari senin, maka mengunjungi taman peterhoff). (Makan Pagi, Makan Malam)

Akomodasi: Park Inn Pribaltiskaya Hotel atau setaraf.

Hari 05: **ST. PETERSBURG – HELSINKI**

Pagi hari, Anda masih berkesempatan mengunjungi **Hermitage Museum**. Bekas istana musim dingin Kaisar Tsar dan sekarang menjadi museum seni lukis terbesar didunia dan terdapat koleksi lukisan seniman-seniman terkenal di dunia. Kemudian jika waktu memungkinkan Anda akan melewati **St. Nicholas Church** dan **Trinity Cathedral** serta melihat patung perunggu **Peter The Great Monument** Kemudian dengan menggunakan kereta api menuju Helsinki ibukota Finlandia . (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Holiday Inn West Ruoholahti Hotel atau setaraf

Hari 06: **HELSINKI – STOCKHOLM (Sweden)**

Pagi hari bercity tour mengunjungi **Gereja Tempelliauko, Lapangan Senate, The Cathedral, Market Square, Parliament house & City hall**. Sore hari dengan menggunakan kapal pesiar melanjutkan perjalanan menuju ibukota Swedia, Stockholm. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Overnite Cruise (inside cabin)

Hari 07: **TIBA DI STOCKHOLM**

Tiba pagi hari di Stockholm, city tour dimulai mengunjungi/melewati **Royal Palace, Vasa ship museum, City Hall, Old Town, Concert Hall** tempat perjamuan makan malam dan penganugrahan hadiah nobel. Tak lupa Danau Malaren yang indah (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Elite Palace Hotel atau setaraf

Hari 08: **STOCKHOLM – KARLSTAD – HAMAR (Norway)**

Hari ini tinggalkan kota Stockholm, melanjutkan perjalanan menuju Hamar dengan melewati kota Karlstad. Setibanya Anda langsung diantar menuju hotel untuk beristirahat. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: First Hotel atau setaraf

Hari 09: **HAMAR – DALSNIBA - GEIRANGER**

Setelah santap pagi, perjalanan dilanjutkan melewati Pemandangan alam Norwegian Fjordland yang sangat menakjubkan akan Anda nikmati hari ini dalam perjalanan menuju **GEIRANGER**, kota pelabuhan kapal pesiar terbesar ketiga di Norwegia, melalui kota LOM yang terkenal dengan **GEREJA STAVE**-nya yang dibangun abad 12, dan kota **DALSNIBA** untuk melihat pemandangan alam dan danau yang sangat indah. Sepanjang perjalanan Anda dapat menikmati pemandangan air terjun, danau dan gunung salju. Bermalam di Geiranger atau sekitarnya. Kemudian menuju hotel untuk beristirahat. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Nb. Dalsniba viewing point close from 01 oct- 31 May 2016

Akomodasi: Union hotel atau setaraf

Hari 10: **GEIRANGER – BRIKSDAL – GUDVANGEN – FLAM/VOSS**

Pagi hari diajak ke **BRICKSDALBRE** untuk melihat air terjun dan geyser dengan mobil terbuka. Selanjutnya menuju ke **GUDVANGEN** untuk naik kapal ferry menikmati **FJORD** terpanjang dan terdalam di Norwegia, sambil melihat pemandangan alam yang indah dan rumah-rumah khas penduduk, air-air terjun di sekitar pegunungan dan juga keindahan fjord sepanjang perjalanan sampai menuju FLAM. Bermalam di FLAM atau sekitarnya. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Edward Greig Hotel atau setaraf





Lima Benua

Tour & Travel

Jln. Hayam Wuruk No. 35. Kel. Talang Jauh, Jelutung, Jambi

Tel: 0741 22588 / 085102163555



- Hari 11: **FLAM – MYRDAL – VOSS – OSLO** **PANORAMIC TRAIN**
 Hari ini setelah makan pagi, Anda berkesempatan dengan menggunakan panoramic train menikmati indahnya pemandangan alam Norway. Kita melanjutkan perjalanan menuju kota Oslo yang merupakan ibukota dari negara Norwegia dan tempat ini menjadi salah satu tempat penyerahan Hadiah Nobel. Setibanya Anda akan diantar menuju hotel untuk beristirahat. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)
 Akomodasi: Scandic Sjolyst Oslo Hotel atau setaraf
- Hari 12: **OSLO – COPENHAGEN (Denmark)** **OVERNITE CRUISE**
 Bercity tour mengunjungi **Vigeland Sculpture Park, Oslo City Hall, Oslo Parliament house, Royale Palace** dan **Holmenkolen Sky Jump**. Sore hari menuju pelabuhan untuk melanjutkan perjalanan menuju Copenhagen dengan menggunakan kapal cruise. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)
 Akomodasi: DFDS Overnite Cruise (Inside cabin)
- Hari 13: **TIBA DI COPENHAGEN**
 Pagi hari tiba di Copenhagen, city tour mengunjungi/melewati patung ikan duyung **Little Mermaid** yang menjadi lambang kota Copenhagen, melewati **Christianborg Palace/Parliament House, Copenhagen City Hall** dengan Tower Clocknya dan **patung Hans Christian Andersen**, seorang penulis dan penyair asal Denmark yang terkenal. Dan jika waktu memungkinkan Anda dapat berbelanja souvenir khas di **Stroget area**. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)
 Akomodasi: Island Hotel atau setaraf
- Hari 14: **COPENHAGEN – JAKARTA**
 Bersiap-siap untuk diantar menuju Airport guna kembali ke Tanah Air. (Makan Pagi)
- Hari 15: **TIBA DI JAKARTA**
 Hari ini Anda tiba di Jakarta

BIAYA TOUR DALAM RIBUAN RUPIAH (IDR)

(x1000)

Keberangkatan	Airlines	Dewasa Twin Sharing/ Triple (dgn extra bed)	Anak dibawah 12 tahun sekamar dgn 01 dewasa	Anak dibawah 12 tahun sekamar dgn 02 Dewasa (dgn extra bed)	Anak dibawah 12 tahun sekamar dgn 02 Dewasa (tanpa extra bed)
SEP : 05, 18, 20 OCT : 12, 17	TK	45,780	45,780	(N/A)	43,780
SEP : 03, 16, 23 OCT : 15, 20	QR	48,600	48,600	(N/A)	46,600
HARGA TERMASUK AIRPORT TAX / + INTERNATIONAL SURCHARGE					
TURKISH AIRLINES: IDR 5,800,000					
QATAR AIRWAYS : IDR 700,000					

Proses Visa RUSSIA dan Visa Schengen Multiple (KEDUTAAN NORWEGIA) diperlukan 45 hari kerja (1,5 bulan).

BIAYA TAMBAHAN:

- Single Supplement: IDR 12.500.000 per orang.
- Tipping yang diwajibkan untuk Tour Leader IDR 50.000/orang/hari, Local Guide IDR 50.000/orang/hari & Driver IDR 35.000/orang/hari (Pembayaran Tips dilakukan di Negara Tujuan berdasarkan mata uang setempat).
- Biaya Visa